
Ata da 471ª Reunião da Congregação do Instituto de Matemática da Universidade Federal 
do Rio de Janeiro, realizada, em caráter ordinário, em 08 de fevereiro de 2007.

Pauta:

1- Informes;
2- Contratação de Prof. Visitante para o Programa de Estatística;
3- Proposta de criação do Curso de Doutorado do Programa de Informática;
4- Inclusão de Ponto de Pauta pelo Prof. Waldecir Bianchini;
5- Homologação de aprovação “ad-referendum” da criação de Curso de Extensão em 
Administração de Sistemas Unix.

Em  08  de  fevereiro  de  2007,  realizou-se  a  quadringentésima  septuagésima  primeira 
Reunião da Congregação do Instituto de Matemática da Universidade Federal do Rio de 
Janeiro, com a presença dos seguintes membros:
O Professor Waldecir Bianchini (Diretor), a Professora Walcy Santos (Vice-Diretora), o 
Professor Mauro Rincon (Chefe do Departamento de Ciência da Computação), o Professor 
Helvécio Rubens Crippa (Chefe do Departamento de Métodos Matemáticos), o Professor 
Paulo Goldfeld (Chefe do Departamento de Matemática Aplicada), o Professor Hélio dos 
Santos  Migon  (Professor  Titular),  o  Professor  Bruno  Alexandre  Soares  da  Costa 
(Representante  dos  Professores  Adjuntos),  o  Professor  Ivo  Fernandez  Lopez 
(Representante  dos  Professores  Adjuntos),  a  Professora  Natalie  Haanwinckel  Hurtado 
(Representante  dos  Professores  Assistentes),  o  aluno  Vinicius  Fernandes  dos  Santos 
(Representante dos alunos de Graduação).

1-  Às  dez  horas,  o  Professor  Waldecir  Bianchini,  inicia  a  reunião,  informando  que, 
encerrada a primeira rodada de matrículas dos vestibulandos, o número de alunos faltosos é 
elevado,  sendo  ainda  mais  preocupante  o  contingente  de  faltosos  do  Curso  de 
Atuária/Estatística.  Informa,  também,  sobre  os  representantes  do  Curso  de  Ciência  da 
Computação  da  UFRJ  na  Maratona  Mundial  de  Computação,  em  Tóquio,  Japão.  O 
Professor Mauro Rincon,  ao receber  a palavra,  faz questão de ressaltar  que se trata  de 
iniciativa  dos  próprios  alunos,  e  que  o Departamento  de  Ciência  da  Computação  dá o 
suporte necessário, disponibilizando docentes e laboratórios para o treinamento dos alunos;
2-  Aprovado  o  parecer  do  relator,  Professor  Helvécio  Rubens  Crippa,  solicitando  a 
contratação de 01 (um) Professor Visitante;
3- Retirado da pauta;
4- O Professor Waldecir Bianchini solicita a inclusão na pauta da Reunião do pedido de 
Afastamento da Sede do Professor Luis Paulo Vieira Braga, para representar o Adufj-SSind 
na Plenária Nacional, o qual foi aprovado;
5- Homologada a aprovação “ad-referendum” do pedido de criação do curso de extensão 
Administração de Sistemas Unix.

A Reunião da Congregação do Instituto de Matemática é encerrada e a presente Ata foi 
lavrada por mim, Rodrigo Araújo de Mello, na qualidade de Secretário da Congregação./


